

Patrimoine architectural

Aubagne possède un important patrimoine architectural parfois méconnu des Aubagnais et qui ne demande qu'à être révélé au grand jour. Dans cette rubrique, nous vous proposons de découvrir ou de redécouvrir les bâtiments notoires qui embellissent notre ville.



L'église Saint-Sauveur

Point culminant du centre ancien, l'église Saint-Sauveur est aussi le plus vieux monument d'Aubagne. Si son intérêt architectural est limité,...



Les Mairies

Bâtiment chargé d'histoire, la mairie est à la fois le centre du pouvoir municipal et l'endroit où l'on vient effectuer la plupart de ses démarches...



Le clocher de l'Observance

Plus discret que la tour de l'Horloge, moins élevé que Saint-Sauveur, découvrez le clocher de l'Observance...



La porte Gachiou et les anciens remparts

La Porte Gachiou est la seule tour des anciens remparts encore debout. Elle nous permet de nous plonger dans une époque mouvementée pour notre ville :...



La tour de l'horloge

Monument emblématique d'Aubagne, la tour de l'horloge et son campanile est sûrement l'édifice le plus photographié. Découvrez l'histoire étonnante qui...



Les chapelles des Pénitents

Pénitents noirs, pénitents blancs, pénitents gris, sont aujourd'hui des noms associés à trois chapelles dont deux ont un style architectural très...



La Maison du complot

L'Hôtel de Bausset, aussi connu sous le nom de maison du complot, se remarque par sa particularité architecturale : deux fenêtres sculptées du XVIe...



Les grandes propriétés aubagnaises

La Demande, la Morochita, la Gauthière, la Font-de-Mai... Quel Aubagnais n'ai jamais entendu parler de ces domaines ? Leurs bastides sont si...

-
- LE CHÂTEAU DES LIGNIÈRES
 - LA MOROCHITA
 - FAVARY
 - LA VILLA BARTHÉLEMY
 - LA DEMANDE
 - LA FONT-DE-MAI
 - LA GAUTHIÈRE
 - GALINIER